

Harambee, la suma de muchos pocos

Harambee España se presentó oficialmente en Madrid en el mes de marzo de este año y desde entonces no ha dejado de recibir iniciativas de apoyo desde distintos sectores de la sociedad. Ofrecemos un vídeo que resume en tres minutos los trabajos de Harambee.

29/05/2006

En varias capitales del sur se ha presentado Harambee Andalucía y en Valladolid tuvo lugar la

presentación de Harambee Castilla y León. En Granada y Marbella se han celebrado conciertos musicales con fines benéficos, Numerosos colegios de toda España han instalado un *stand* de información de Harambee en el marco de su fiesta de fin de curso, y en otros colegios de ciudades como Valladolid, Burgos y León se han celebrado jornadas dedicadas a África para hacer llegar a los alumnos y a sus familias la realidad del África subsahariana y de sus necesidades. En todas ellas se anima a los participantes a colaborar para hacer posible la realización de los proyectos seleccionados en el campo de la salud y de la educación. África tiene muchos problemas, pero también mucho talento, de personas llenas de capacidad profesional y técnica que necesitan de la ayuda de todos.

En Sudán se enseñará una profesión a jóvenes y mujeres musulmanas

desplazadas por la guerra; en Kenia se darán cursos de perfeccionamiento del profesorado escolar que beneficiarán aproximadamente a 5.000 alumnos; en Madagascar se darán clases de artesanía y técnicas comerciales, que permitan profesionalizar las tareas que ya desarrollan algunas familias; y en el Congo, se crearán servicios sanitarios en zonas rurales.

Harambee trata de combatir el fatalismo y hablar en un tono esperanzado de posibilidades basadas en la educación,. “Esta iniciativa, comenta uno de los profesores, motiva a los jóvenes a ser solidarios y les ayuda en su propio crecimiento como personas”.

”Desde Harambee enviamos un mensaje de confianza a los profesionales e instituciones africanas que trabajan para sacar adelante sus países, porque estamos

convencidos de que la solución a los problemas de África la tienen que dar los propios africanos", nos dice el Presidente de Harambee España, Juan Luis Rodríguez-Fraile.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/harambee-la-suma-de-muchos-pocos/> (19/02/2026)